

## 戦争法案“止めよう”各地で

群馬青年ら集会テモ

「沈黙は死、沈黙は戦争

「自作の戦争法案反対」の腕章をつけた高校2年生の男子生徒た。「憲法はいらない」「憲法守れ」と唱和しました。

## 女性議員らアピール

群馬県高崎市で9  
日、新年が戦争法案の

廃案を求める声を上げよう」と、県内若者有志で結集した団体「PAG」(Peace Action Group) が高崎 GUNMA) が駅西口で集会と手モモを行いました。

鳥取県内の超党派の女性議員・元議員有志が10日、県庁で記者会見し、戦争法案の廃案を求めるアピール「若者を戦場に送らせない」を発表しました。

アピールは、日本共産党の市谷知子、銀鍔の廣見義典議員、民主主義の浜田妙子議員が呼び

第2年4月6日  
れん(20)は、国会議  
事務局のスル

沈黙は戦争。行動が大事な事です。自衛隊員の命と引き換える平和はない」と語りました。た。

集会後、県内の弁護士らも含め、150人が市内を行進。「平和がいいべえーそうんだべえー!」「立憲主義を認めない」などの横断幕やプラカードを掲げ、車から流れる音楽に乗りながら「集団的自衛権」

戦争法案反対を訴える女性議員ら=10日、閣取市

「子供が戦争犠牲にならないで」と言つて、  
「おもしただ。社民党二三の院議員の知久馬さん（78）は、「児の  
死を聞いたときの母の嘆きは忘れられない」と語りました。  
安倍首相は独裁者が声を上げるとまじめに語りました。

# 宮城では

同様に全国の会の活動に賛同し、7月20日に  
会を立ち上げて、会員を募集しているとして  
「現在会員は16人が、さらに広げて  
きたい」と語ります。

24日の学習会は午後  
1時半から仙台市民会  
館で、草場裕之弁護士  
を講師に開かれます。  
無料託児所つきで、資  
料代300円。

## 宮城ではママの会

「だれの子どもも殺させない」

「安保関連法案に対するママの会」

内蒙古文

活動2の題1)英語を傳々交代表(有3人用)三10日、仙台市

活動への意を語る社員代表（右）と田中（左）